



三小だより

No18

令和6年 9月 2日 (月)

文責：古賀正洋

2学期開始早々に接近してきた台風10号の影響で、先週は2日間の臨時休業となりました。勢力が強かったこと、動きが遅かったこと、九州の西側を北上したこと、などの悪条件が重なって、強い風雨が長い時間続きましたね。ご自宅等に被害はありませんでしたか。

運動会 予行練習



台風の影響で延期になった運動会の予行練習を、本日実施しました。

先週後半は、雨と臨時休業のために練習も準備もできませんでした。そこで、今日は予行練習の開始時刻を遅らせ、朝のうちに準備や打合せをして、予行練習を開始しました。

朝の準備の時間から、子どもたちは頑張り、運動場に散らばっていた枝葉をきれいに片付けてくれました。また、係で使う用具の準備もてきぱきと進めてくれました。

練習が始まると、子どもたちは、これまでの練習期間が短かったにもかかわらず、仲間と協力しながらきびきび動いていました。特に5・6年生は、自分たちの種目だけでなく、応援や係の仕事でも中心となって頑張ってくれました。

きっと8日(日)の運動会本番でも、大いに力を発揮してくれると思います。お楽しみに。

=おねがい=

運動会当日まで、気温の高い日が続きます。

子どもたちが、運動会で精一杯力を発揮できるように、次の点でご協力をお願いします。

- ① 水分補給が確実にできるように、水筒を持たせてください。
- ② 疲れをしっかりとれるように、早く眠るご指導をお願いします。
- ③ 冷たい物の摂りすぎに十分ご注意ください。
- ④ お子さんの体調で気になる点がありましたら、学校にもお知らせください。

PTA合同部会 (8月30日に実施できなかった部会です)

9月3日(火) 19:00～ 三ヶ所小音楽室等 で実施します。

ご協力をよろしくお願いいたします。